

Umweltpreis 2022



Foto des Projekts:



Worum geht es bei dem Projekt?

Gemeinsam mit den Jugendlichen des UJH Bad Bentheim e.V. werden seit dem Sommer 2021 nachhaltige und zum Teil fair gehandelte und klimaneutrale Produkte verkauft. Dadurch sollen die Jugendlichen für das Thema „Nachhaltigkeit“, „Klimaneutralität“ und „fairer Handel“ sensibilisiert werden. Zum Angebot gehören unter anderem: Viva con Aqua Produkte, Fritz Produkte, Faire Schokolade, Wonderful World Weingummi.

Was ist das Ziel des Projekts? / Was wollen wir erreichen?

Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene für das Thema „Nachhaltigkeit“, „Klimaneutralität“ und „fairer Handel“ sensibilisieren.

Was trägt das Projekt zum Klimaschutz in der Grafschaft Bentheim bei?

Junge Grafschafter werden für das Thema „Nachhaltigkeit“, „Klimaneutralität“ und „fairer Handel“ sensibilisiert und dienen als Multiplikatoren.

Beteiligte beim Projekt:

Paula Bagnecki, Lennart Hasebrook, Igor Ferenc, Dennis Kley vom Jugendhaus Bad Bentheim e.V.